

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT, Tuhan Yang Maha Esa yang telah mana memberikan penulis kelapangan waktu dan kemampuan berpikir sehingga tesis ini dapat terselesaikan. Tesis ini disusun untuk melengkapi sebagian syarat untuk memperoleh gelar magister pendidikan di program studi Administrasi Pendidikan Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan dan tak lupa selawat beriringkan salam saya sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW semoga kita mendapatkan safaatnya diyaumul mahsyar kelak. Amin ya robbal alamin

Dalam tesis ini penulis dibimbing oleh dosen pembimbing memilih judul **“Hubungan Kompetensi Pedagogik Dan Tingkat Kepemimpinan Demokratis Kepala Sekolah Dengan Kinerja Guru SD Negeri Kecamatan Kisaran Barat Kabupaten Asahan”**.

Kemudian dalam penulisan tesis ini, penulis banyak mengalami hambatan dan rintangan mulai dari perencana, pelaksana hingga penyelesaiannya yang kesemuanya itu disebabkan minimnya pengetahuan dan pengalaman penulis dalam penelitian dan penulisan karya ilmiah. Namun demikian, penulis berusaha dengan kemampuan yang ada mencoba menyelesaikan tesis ini sesempurna mungkin.

Pada kesempatan yang baik ini dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si. selaku rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk mengikuti pendidikan di Program Pascasarjana UNIMED.
2. Prof. Dr. H. Muin Sibuea, M.Pd. selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus menjadi pembimbing II yang dengan teliti dalam memberikan bimbingan, saran dan kemudahan dari awal hingga selesainya tesis ini.
3. Prof. Dr. H. Syaiful Sagala, M.Pd. selaku ketua Program Studi Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang juga sekaligus sebagai pembimbing I yang dengan teliti dalam memberikan bimbingan, saran dan kemudahan dari awal hingga selesainya tesis ini.
4. Dr. Arif Rahman, M.Pd. selaku asisten direktur I pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sebagai nara sumber yang telah banyak memberikan bimbingan berupa saran-saran dan gagasan yang sangat berharga sehingga penulis menemukan ide dan cakrawala yang luas dalam penyelesaian tesis ini.
5. Prof. Dr. Siman Nurhadi, M.Pd. selaku nara sumber dan validator instrumen yang banyak menyumbangkan ide-ide, pemikiran, bimbingan yang dengan sabar, teladan dan teliti.
6. Prof. Dr. Sumarno, M.Pd. selaku nara sumber yang telah membimbing dan mengarahkan agar tesis ini selesai dengan baik.

7. Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd. selaku sekretaris Program Studi serta Munzir Phona, S.Pd., M.Si. selaku staf di Program Studi Administrasi Pendidikan yang selalu membantu secara Administrasi dalam perkuliahan maupun penyelesaian tesis ini.
8. Bapak Mulia Darma Sakti, S.Pd selaku Kepala Unit Pelaksana Teknis Pendidikan Kecamatan Kisaran Barat dan seluruh Kepala Sekolah SD Negeri serta para guru di masing-masing sekolah yang telah membantu serta meluangkan waktu untuk mengisi angket dan observasi dalam pengumpulan data.
9. Suami tercinta H. Surya, B.Sc. dan putra putriku tersayang yang telah memberi dukungan moril dan materil serta pengertian yang mendalam sejak mulai perkuliahan sampai selesainya tesis ini.
10. Rekan-rekan mahasiswa pascasarjana Program Studi Administrasi Pendidikan angkatan XV pada umumnya dan khususnya Elin Juwita, Lindawaty Roesli, serta Rury Syahputra yang selalu memberikan motivasinya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Akhir kata Penulis dengan sepuh hati mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang namanya tidak dapat dituliskan satu persatu yang telah banyak membantu terselesaikannya penulisan tesis ini. Semoga semua bantuan yang diberikan mendapat limpahan balasan dari Allah SWT.

Penulis menyadari dengan adanya faktor keterbatasan, kemampuan dan pengetahuan Tesis ini masih terdapat kelebihan dan kekurangan, untuk itu sangat diharapkan kritik dan saran yang membangun guna kesempurnaan Penulisan selanjutnya. Semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi kemajuan pendidikan di Kecamatan Kisaran Barat Kabupaten Asahan.

Medan, 25 Nopember 2013
Penulis

HJ. TITIEK SUGIARTI
NIM. 081188130142